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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成３１年１月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成３１年１月４日（金）午前９時～午前１０時 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 平成３１年さぬき市議会第１回定例会に付議する議案等の収集につ

いて（総務課） 

内容等 ・収集に係る各期限は、案件名の報告は平成３１年１月１１日（金）、

議案の提出は１月２９日（火）、提案理由の提出は１月３１日

（木）、議案資料の提出は２月５日（火）とし、期限厳守の提出を依

頼した。 

なお、今回から議案資料の作成について変更があるため、「議案等の

収集に伴う留意事項」を確認するよう周知した。併せて、先般周知さ

れている「事業別予算参考資料」の作成に際しては、特に主要事業及

び新規事業の内容の漏れがないよう周知した。また、市議会での一般

質問等の答弁で表明している事業等に関係する条例の改正等が必要な

場合及び例規の改正等による内容が新たな予算措置を伴うことになる

場合は、特に注意し、早目に総務課例規担当と協議するよう依頼し

た。（総務部長） 

協議題 (2）行政機構の見直しについて（総務課） 

内容等 ・各所属においては、新体制へのスムーズな移行に向けて、関係例規等

及び執務場所等の整備、市民への周知など適切な対応を依頼した。

（総務部長） 
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→財産活用課の係名「公共施設Ｍ係」の“Ｍ”の表記について質問が出

され、“マネジメント”との表記に改めるよう担当部長から回答し

た。 

協議題 (3）電話機の移設作業について（管財課） 

内容等 ・行政機構の見直しによる、本庁２階・３階の執務フロアの配置換えに

併せて、電話機の移設工事を平成３１年３月３０日（土）に行うこと

を周知した。予備日は３月３１日（日）となっている。（総務部長） 

協議題 (4）休日開庁の実施について（市民課） 

内容等 ・平成３１年３月３１日（日）及び４月７日（日）の両日、本庁の市民

課及び税務課の開庁を行うことを周知した。なお、関連業務で早急に

対応する必要が生じた場合は、関係課長に連絡するため、協力を依頼

した。（市民部長） 

協議題 (5）第３回人権・同和問題さぬき市職員研修会の実施について（人権推

進課） 

内容等 ・平成３１年２月７日（木）及び２月８日（金）の両日、辛立文化セン

ターにおいて開催するため、全職員(臨職含む)を対象として、受講を

依頼した。（市民部長） 

→全職員が辛立文化センターへ出向くことは非効率的であるため、本庁

開催の日程をつくるよう要望が出されたが、辛立文化センターの存在

意義を再認識する機会であるため、変更しないことを担当部長から回

答した。 

→市長から、駐車場不足の問題について質問が出され、分館駐車場の利

用を考えており、できるだけ乗り合わせで出席するよう担当部長から

回答した。 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・平成３１年消防団出初式について、平成３１年１月６日（日）に野間

田運動広場にて（雨天の場合は志度小体育館にて）行われることを周

知した。 

・平成３１年１月２９日（火）総合計画全体会に続いて「地方創生」及

び「公共施設」の特別委員会を開催することを周知した。地方創生に

関する特別委員会の審査内容は、総合戦略の改訂についてであり、

追って提言書を踏まえての意見照会行うため、対応を依頼した。 

市民部長 
・平成３１年１月２６日（土）に開催予定の辛立文化センター冬のつど

いへの運営協力及び講演会等への積極的な参加を依頼した。 

建設経済 ・行政機構の見直しに伴う本庁２階フロアの机・キャビネット等の移動



 

3 

部長 について、物品移動日程を周知した。 

議会事務

局長 

・平成３１年１月２９日（火）に総合計画全体会、地方創生特別委員

会、公共施設特別委員会を開催予定であることを周知した。 

教育委員

会 

・平成３１年１月８日（火）に小中学校始業式、１月１３日（日）に平

成３１年さぬき市成人式が予定されていることを周知した。 

【その他】 

→市長から、インフルエンザの状況について質問があり、当院の現状では流行まで

には至っていないことを市民病院経営管理局長から回答した。 

 


